

入学式

ようこそ1年生の皆さん ～春爛漫の中 入学式～

校庭の花々が満開を迎える中、令和7年度の入学式が4月10日（水）に行われ、56名の1年生を新たに迎えることができました。体育館に入場するときには緊張している様子でしたが、6年生児童が上手にサポートしてくれました。また、名前を呼ばれたときの返事や、参加する態度も大変立派でした。



転入教職員紹介 ～7名の新たなメンバー着任～

4月8日（火）の着任式で、児童代表の6年生による温かな歓迎のメッセージに迎えられ、陽光小の児童との新しい生活がスタートしました。

これまでの知識と経験、そして、それぞれの個性を生かし頑張ってまいります。



離任式 ～皆さんお世話になりました～

4月11日（金）この度の定期異動で本校を転退出した8名の先生方の離任式が行われました。

一人ずつ、子どもたちにメッセージを伝えた後、児童代表の6年生が別れの言葉を述べました。お世話になった感謝とそれぞれの先生方との学校生活でのエピソードを交えた心温まるあいさつでした。

式終了後は、体育館を歩き、子どもたちの歓送を受けました。とても感動的な儀式となりました。

先生
ありがとう

